

Ante todo enhorabuena, has elegido una ciudad fantástica, para pasar un gran año.

Llegada a Lisboa/IST:

En el IST las clases suelen empezar pronto, por el 15 de septiembre aproximadamente. Mi recomendación es que tanto como si quieres vivir en un piso o en una residencia, la alquiles antes de llegar, durante los meses de julio o agosto, puesto que en septiembre ya está casi todo alquilado y los pisos que quedan son los que nadie quiere... Yo hice el fallo de irme sin nada alquilado, y la verdad es que no te lo recomiendo.

Bajo mi punto de vista, es mejor un piso, las residencias suelen tener varias normas como las visitas que puede que no te interesen. Además hay muchos pisos con gran número de habitaciones, por si quieres vivir en un "ambiente Erasmus" para aprender portugués o hablar más inglés (los portugués hablan inglés todos), te recomiendo que evites vivir con españoles, puesto que Lisboa está lleno de españoles, así al menos en casa hablaras otra lengua.

Los pisos suelen rondar los 250-300 euros con todas las despensas incluidas (luz, agua, internet...) y la mayoría suelen incluir limpieza de las zonas comunes semanal o cada 15 días. También que sepas que es bastante complicado encontrar algún casero que te haga contrato...

En el IST los primeros días hacen una jornada de integración para los Erasmus, en lo que te ayudan en todo lo que necesites, y te dan un kit de bienvenida, con información de la ciudad y de la universidad, y una tarjeta de móvil, con la que podrás llamar y enviar mensajes a todos los Erasmus por 7.5 €/mes. No te preocupes por si tienes que realizar algún cambio en el acuerdo de estudio, quitar o cogerte alguna asignatura, ya que hay casi un mes de plazo para realizar cualquier cambio.

Las clases si son del grado son en portugués y son de master si alguien lo pide se imparten en inglés. Te repito que no tendrás ningún problema de comunicación, en ambiente universitario en Portugal todo el mundo habla un inglés perfecto.

El IST tiene dos campus: Alameda y Taguspark, recomendación: no cojas nada en Taguspark ya que está muy muy lejos a las afueras de la ciudad.

Para acabar de hablar del IST, que sepas que vas a la escuela de ingenieros más prestigiosa de Portugal, no creas que te van a regalar nada por ser Erasmus, hay que trabajar como un portugués más, no tienes ningún privilegio. Aun con todo esto, si curras no tendrás problemas, en mi caso aprobé prácticamente todo, pero eso sí, estudiando como uno más. El concepto de universidad es diferente al que estarás acostumbrado, si las clases empiezan el lunes, el martes ya tendrás practicas o proyectos...

Transporte:

El transporte en Lisboa funciona fantásticamente, habiendo combinación de metro/bus para todos lugares, la única pega es que el metro cierra relativamente pronto (a la 1). Hay autobuses nocturnos, desde la zona de marcha, y los taxis son baratos, si no vives muy lejos del centro te puede costar unos 5 euros más o menos.

Además hay una tarjeta de transporte por 35 euros al mes, con la que puedes coger autobuses, metro, tranvías, eléctricos... (El billete de metro cuesta 1.40)

Zonas de alquiler:

La marcha está en la zona baja de la ciudad, bairro alto o cais do sodre, mi recomendación es que busques alquiler cerca de la universidad puesto que tendrás que ir todos los días, y en ocasiones dos veces al día... y que cuando quieras dar una vuelta, te muevas en transporte público a donde deseas.

En mi opinión son buenas zonas: Alameda, Roma, Saldanha, Avenida Liverdade, Sao sebastiao, Rossio.

Evita ciertas zonas de la avenida Almirante Reis, como Anjos, Intendente o Martin Monitz.

Espero que no se me olvide nada, si necesitas cualquier cosa, no lo dudes y ponte en contacto conmigo:

Email: carlitoskodak@hotmail.com

Skype: carlitoskodak

Un saludo, enhorabuena, y a disfrutar de un gran año.